# 28 de agosto

# Funcionarios del condado de Volusia vigilan de cerca la tormenta tropical Idalia

Los funcionarios de Administración de Emergencias del Condado de Volusia están vigilando de cerca la tormenta tropical Idalia, que se prevé se convertirá en un huracán cerca del oeste de Cuba esta noche. Se pronostica que Idalia se mudará a tierra al norte de Tampa el miércoles por la mañana. Una vez tierra adentro, Idalia probablemente se debilitará a una tormenta tropical mientras se dirige hacia el sureste de Georgia el miércoles por la noche.

En el condado de Volusia, las ráfagas de viento podrían acercarse a la fuerza de tormenta tropical el miércoles. Cortes de energía aislados y bolsas de daños son posibles. Las cantidades de lluvia de 3 a 6 pulgadas podrían causar inundaciones en las calles y retrasos en los viajes.

«Esta es una situación potencialmente grave para el Condado de Volusia», dijo el Director de Manejo de Emergencias, Clint Mecham. «Animamos a todos a monitorear los informes meteorológicos, hacer un plan familiar y considerar la posibilidad de almacenar un kit de suministros para desastres».

Mecham espera que el condado de Volusia sea puesto bajo una Vigilancia de Tormenta Tropical en breve, con alertas adicionales y advertencias a seguir. El Centro de Operaciones de Emergencia está bajo una activación de nivel 2.

El personal del condado mantiene una comunicación continua con el Departamento de Manejo de Emergencias de Florida, el Servicio Meteorológico Nacional, los municipios locales, las escuelas del condado de Volusia y otros socios. El Centro de Operaciones de Emergencia cuenta con personal y pasará a la activación parcial si las condiciones lo justifican.

# CENTRO DE INFORMACIÓN AL CIUDADANO

El Condado de Volusia abrirá su Centro de Información al Ciudadano desde el mediodía hasta las 6 p.m. hoy, 28 de agosto. También estará abierto las 24 horas a partir del martes 29 de agosto hasta nuevo aviso. Los residentes pueden llamar al 866-345-0345 para obtener información sobre la tormenta, sacos de arena, preparación para desastres y recursos comunitarios.

#### IMPACTOS COSTEROS

A la luz de las olas proyectadas hacia el este por el huracán Franklin y los inminentes niveles elevados de marea alta que coinciden con la próxima luna llena del miércoles, existe la posibilidad de corrientes de resaca peligrosas y una mayor erosión de las playas. Se aconseja a los residentes y visitantes que permanezcan fuera del océano hasta que estas condiciones disminuyan.

Todos los contratistas costeros deben asegurar sus sitios de trabajo antes del final del día martes, 29 de agosto, y permanecer fuera del sitio hasta nuevo aviso.

#### Saco de arena

#### Condado de Volusia

El condado de Volusia operará estaciones de autoservicio de sacos de arena cio de 7 a.m. a 5:30 p.m. el lunes 28 de agosto y el martes 29 de agosto en:

- Instalación de carretera y puente, 2560 W. State Road 44, DeLand
- Instalación de carretera y puente, 200 State Road 415, Osteen

Los residentes también pueden recoger sacos de arena precargados en la cárcel del condado de Volusia, 1300 Red John Road, Daytona Beach, de 2 a 4 p.m. el lunes 28 de agosto y de 10 a.m. a 2 p.m. el martes 29 de agosto. Hay un límite de cinco bolsas por vehículo.

# **Daytona Beach**

La Ciudad de Daytona Beach ofrecerá sacos de arena de 9 a.m. a 5 p.m. el lunes 28 de agosto en Bethune Point Park, 11 Bellevue Ave. Se les pide a los residentes que traigan una pala para llenar los sacos de arena. No hay ningún cargo por sacos de arena, y hay un límite de 10 bolsas por vehículo. Si la demanda y las condiciones lo justifican, las operaciones de sacos de arena se extenderán el martes.

### **DeBary**

Los sacos de arena están disponibles de 8 a.m. a 8 p.m. el lunes 28 de agosto y el martes 29 de agosto en el 16 Colomba Road. Los residentes deben traer una pala e identificación. Hay un límite de 10 bolsas por residencia.

### **DeLand**

La Ciudad de DeLand ofrecerá arena y bolsas a los residentes de 3 a 7 p.m. el lunes 28 de agosto en el estacionamiento al sur de Melching Field, 601 S. Woodland Blvd. Se anunciarán las horas del martes. Los residentes deben traer una pala y una identificación. Hay un límite de 10 maletas por residencia.

### **Deltona**

Dos ubicaciones de sacos de arena de autoservicio están abiertas de 8 a.m. a 6 p.m. el lunes 28 de agosto en:

- Festival Park, 191 Howland Blvd.
- 2931 Day Road

Se proporcionarán bolsas. Los residentes deben traer una pala y alguien para ayudar con el proceso de embolsado.

# Edgewater

La ciudad de Edgewater abasteció tres ubicaciones con montones de arena:

- Fire Station 57, 2628 Hibiscus Drive (abierto las 24 horas del día)
- Mango Tree Lake, 901 Mango Tree Drive (cerrado)
- Airpark staging area, 1898 Airpark Road (cerrado)

Los residentes deben traer sus propias palas y bolsas.

# **Orange City**

Los residentes de Orange City pueden recoger sacos de arena de 9 a.m. a 4 p.m. el lunes 28 de agosto en el Waggin' Trail Dog Park, 1201 S. Leavitt Ave. Los residentes deben traer una pala e identificación y llenar sus propias bolsas. Hay un límite de 10 sacos de arena por hogar. Se requiere identificación. Si la demanda sigue siendo alta a las 4 p.m., el sitio permanecerá abierto para servir a los residentes.

### **Ormond Beach**

Una pila de arena de autoservicio y sacos de arena rellenables están disponibles en el Centro Comunitario Nova, 440 N. Nova Road, de 9 a.m. a 9 p.m. De lunes a sábado. Los residentes de Ormond Beach pueden mostrar su identificación para recibir hasta 10 bolsas llenables. Los residentes deben traer una pala y llenar y cargar las bolsas en sus vehículos.

### **Ponce Inlet**

La ciudad de Ponce Inlet está proporcionando arena y sacos de arena desde el mediodía hasta las 6 p.m. el lunes 28 de agosto y el martes 29 de agosto en el Centro Comunitario de Ponce Inlet, 4670 S. Peninsula Drive. Los residentes deben traer una pala y llenar sus propias bolsas. Hay un límite de 10 bolsas por residente, y se requiere identificación. Los pases de huracán también estarán disponibles.

# **Port Orange**

La Ciudad de Port Orange operará un sitio de sacos de arena de autoservicio de 10:30 a.m. a 8 p.m. el lunes 28 de agosto y de 8 a.m. a 7 p.m. el martes 29 de agosto, en el campo junto al REC Center, 4655 City Center Circle. Los residentes deben traer identificación y una pala. El personal proporcionará bolsas. Hay un límite de 10 sacos de arena por persona.

### **South Daytona**

Los sacos de arena están disponibles desde el mediodía hasta las 6 p.m. el lunes 28 de agosto en el Centro Comunitario Piggotte, 504 Big Tree. Los residentes deben traer prueba de residencia.

# **MANTÉNGASE INFORMADO**

Los residentes pueden mantenerse informados visitando www.volusia.org/pin y descargando la aplicación EM del condado de Volusia, que está disponible de forma gratuita en Google Play o App Store. La aplicación presenta alertas meteorológicas y condiciones actuales, listas de

verificación de preparación, enlaces a sitios del condado, ubicaciones de los sitios de distribución de sacos de arena y refugios abiertos más cercanos, información de evacuación, notificaciones automáticas y más.